



2012~2013

KAWANOE WEEKLY

H. 24. 10. 2
No. 13



高橋省三氏繪



奉仕を通じて平和を

2012-2013年度国際ロータリー会長

田中作次

- 会長 鈴木 昇
- 幹事 大西 聖和
- 会報委員長 高原 達也
- 例会日 毎週火曜日
12:10~13:10
- 例会場 四国中央商工会議所
電話 58-3530
FAX 58-6294
- 事務局 四国中央商工会議所
電話 58-3530

決議 23-34 と R I ①

山 川 浩一郎

ロータリーインターナショナル (R I) がロータリー財団への寄付活動に軸足を移してきていることは、歴代ガバナーの公式訪問のスピーチからも感じます。

日本のロータリーは職業奉仕を中心にロータリーを学んできました。

しかし、R I は 2001 ~ 2 年度から、新しい世紀を迎え組織を導く長期計画 (2011 年度から訳を戦略計画に変更) を立てました。目的達成のためクラブ・リーダーシップ・プラン (C L P) を導入しました。

C L P はクラブ管理運営委員会・会員増強委員会・広報委員会・奉仕プロジェクト委員会・ロータリー財団委員会を設けることとしています。理事会の承認があれば、その他の必要な委員会を任命することができることになっています。地区リーダーシッププラン (D L P) は数年のテスト期間を経て、地区に強制的に適用されましたので、C L P も新しい委員会に変更するよう「手続要覧」を変更するのではないかと心配しましたが、今の

みどりと自然を大切に

ところ強制はされていません。最初は5委員会に整理しなおしたのは、会員が40人より少ないクラブは、今までの委員会構成ができないからだと説明されていました。しかし、現在は戦略計画を達成するためにはっきり書かれています。ガバナーが地区協議会を新しい委員会構成で運営することになれば、その地区のクラブもCLPの委員会に変更せざるを得なくなると考えます。その場合、地区協議会に職業奉仕委員会・親睦委員会・情報委員会がなくなることを心配する声が古いロータリアンから発せられました。

2670 地区でもCLPの委員会構成に変更しているクラブができていますが、職業奉仕、親睦、情報の委員会を残しているのでしょうか。

最近のRIはロータリー財団の活動を強力に推進しています。また会員増強ができないのはロータリーの認知度が低いからという理由で、広報というより広告宣伝をするプログラムの提案が増えてきました。

これらのRIの方向性は「決議23-34」の考え方と根本的に違います。07年11月Rを理事会は「手続要覧」から「決議23-34」を削除する提案を採択しました。その理由は第5項にどんなクラブのどんな社会奉仕活動にせよ、それを命じたり禁じたりすることを絶対にしてはならないという文章が3-Hプログラム、ポリオプラスプログラムの普及活動に支障があると考えたからのようです。

「決議23-34」が採択されるようになった切掛けは、エリリアRCのエドガー・アレソンが身体障害者対策活動をするを条件に入会しましたが、1922年身体障害者に対する支援の「決議22-17」が採択しました。1923年には「決議23-8」の内容は「障害児並びにその救助活動に従事する国際組織を支援せんとする障害児救済に関する奉仕の採択の件」で、これは積極的に身体障害児対策を推奨するために、国際身体者障害児協会の仕事をロータリーが代行し、その費用を援助するために、RIが年間1ドルの特別人頭分担金を徴収する案です。この案は否決されました。この決議にたいし、ロータリーの理論派といわれる人達が「決議23-34」を提案し、採択されました。

(10月9日号に続く)

第2480回 例会記録 H. 24. 9. 25

出席報告

1. 出席会員 (61名中) 51名
2. 出席免除 3名
3. 当日出席率 87. 93%
4. 来客 (卓話講師)
四国中央警察署 生活安全課 課長
藤原圭寿様
5. 前々回補足修正率 94. 83%
(メーカーシップ会員)
石村浩会員
(8/31 伊予三島RC)
佐々木会員
宮内哲会員
(9/7 伊予三島RC)
井川会員
(9/13 大阪難波RC)

会務報告

1. 例会変更のご案内
新居浜ロータリークラブ
平成24年10月18日(木)特別休会(地方祭)
*メーカーシップの受付はございません。
2. 陸前高田ロータリークラブ
義援金に対する御礼
3. 今治南ロータリークラブ
創立50周年記念式典 出席御礼
4. 四国中央ふれあい大学
『ふれあい大学通信』9月号の送付について
5. 愛媛県保健福祉部 医療対策課
『平成24年度臓器移植普及推進月間』
運動の実施について
*皆さんのレターケースにリーフレット
等をお配りしております。
6. 2012年9・10月
近隣クラブ例会のお知らせ(出席委員会)

会長の時間

- ・陸前高田RCより 御礼について
(ワインとグラスのセットをいただきました。)

委員長の時間

- ・くらぶ讃歌CD化及びHPへのアップについて
広報委員長 坂 宗尚会員
- ・出席報告 出席委員長 石川豊和会員

ニコニコニュース

鈴木昇…本日例会後、第3回50周年実行委員会を開催いたします。いよいよ間近に迫りました。委員長・副委員長の皆さん、ご協力の程お願い申し上げます。

大西宣…小谷会員、本日で川之江RC最後の日となりますが、新転地での益々のご活躍をお祈りしております。

小谷新…当ロータリークラブ最後の例会となりました。大変お世話になりました。

山 川…ロシアへ行ってきました。モスクワで「誓いのコイン」を見て、サンクトペテルブルグを観光しました。

宇 高…Dテーブル3週連続全員出席です。毎週今日の天気のようにすがすがしいDテーブルですが、そろそろおしめりが欲しいのは私だけでしょうか…。来週も全員出席の予定です。

谷 …Eテーブル3週連続で全員出席です。

尾 藤…Fテーブル3週連続全員出席です。何週続きますやら。

大西豊…SAAよりお知らせいたします。クールビズですが、本日で終了です。次回、10月2日例会より、上着・ネクタイ着用で出席してください。ご案内申し上げます。という事で、ニコニコを入れさせていただきます。

卓 話 (新世代奉仕委員会担当)

『少年非行について』

藤原圭寿氏

近隣RCの例会日

10月4日(木) 観音寺商工会議所
10月5日(金) 伊予三島商工会館
10月9日(火) 観音寺グランドホテル

次週プログラム

10月9日(火)
(出席委員会担当)